

# まちの出来事 2010

皆さんにとって2010年はどんな1年でしたか。今年もさまざまな出来事がありましたが、とにかく暑い夏だったのではないでしょか。12月4日待ちに待った東北新幹線が全線開業し、青森一東京間が3時間20分という時代がやってきました。来年はどのくらいの人が青森、そして鶴田町に来るのでしょうか。今からとても期待が膨らみますね。ぜひ、好景気も一緒になってやって来ることを願い、迎える年が良い年であることを心から願います。



## 鶴の里健康づくり推進大会 5/30

アグネス・チャン氏を講師に、「めざせ！健診率日本一 鶴の里健康づくり推進大会」を開催。町民1600人が参加。



## 第5回津軽富士見湖桜まつり 5/3~5

過去最高の2万2000人の人出でにぎわい、町民の手づくりによる桜まつりが盛大に開催されました。



## 県民体育大会町村の部5連覇 8/1

軟式野球、バドミントン、相撲、バスケットボール、ソフトボール競技で優勝を果たし5連覇を達成。



## 町民ふれあいスポーツフェスティバル 7/25

町民2500人が参加して、スポーツを通じて地域間の交流を深る。今年は横浜チームが総合優勝。

○1月3日	その他	他の出来事
○2月22日	成人式	を開催。123人が新成人となる。
○3月12日～22日	第26回中学生大使	ドリバー市親善訪問団による健康増進集団指導が始まる。
○4月24日	鶴寿公園に桜の木10本を記念植樹。町民200人が参加。	18人が姉妹都市フッドリバーを訪問。
○6月19日	東京グリーンパレスでふるさと鶴田会総会が開催され、会員・主催者合わせて160人が出席。	外国青年による津軽弁大会2010が開催される。(出演5組9人、聴衆300人)
○8月1日	クリントン・ローズさん(アメリカ合衆国が外国語指導助手として鶴田中学校に赴任。	エマ・セイヤーズさん(イギリス)が町国際交流員として役場総務課まちづくり班に赴任。
○8月5日	鶴の架け橋交流事業・青森ねぶた贈呈式で、鶴田町からさつま町へ喜森ねぶたが贈られる。	○8月14日



**梅沢クラブ全国大会初勝利 8/7**  
第24回全日本小学生女子ソフトボール大会に梅沢クラブが初出場して、全国大会初勝利を収める快挙。



**任期満了に伴う鶴田町長選挙 8/1**  
任期満了に伴う鶴田町長選挙で中野?司氏が10期目の当選を果す。



**フッドリバー訪問団来町 8/15~22**  
姉妹都市フッドリバーから訪問団12人が来町。8日間町内にホームステイして交流と絆を深める。



**水と火の祭典つるたまつり 8/14~16**  
晴天に恵まれ、ねぶた運行には6000人、花火大会には7万6000人の観客が訪れ町中がにぎわう。



**さつま町と友好交流協定を締結11/13**  
「鶴の架け橋交流事業」(11/13~15)で町民85人らがさつま町を訪問。11/14にはさつま町内でねぶた運行。

### 記録的な猛暑となる

8月～9月にかけて記録的な猛暑になり、気象庁が30年に一度の異常気象と発表する。北津軽地方(五所川原気象観測所)では、8月6日に11年ぶりの猛暑日となる36.6℃を観測(観測史上2位・最高1978/8/3の36.9℃)。8月は31日間すべて夏日になり、真夏日も観測史上最多の21日を記録した。8月中の最低気温25.3℃も観測史上最高。月の平均気温25.8℃も観測史上2位タイ(最高1999/8/26.1℃)を記録。また、9月の夏日25日、真夏日5日も観測史上最多で、猛暑が9月末まで続いた。

写真は9/5に行われた県民駅伝

